



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>JUEVES 21 DE AGOSTO DE 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

De continuar los conflictos al interior del PVEM, además de no recuperar el registro se corre el riesgo de la fuga de militantes, indicó el regidor y ex aspirante a la dirigencia estatal **Israel Chávez Pozas**, por lo que expresó que los involucrados en las discusiones deben de evaluar el daño que le están haciendo a su institución. (NC)

Cabeza. El Movimiento Fuerza Nueva al interior del PAN, está tratando de incluir a ciudadanos como precandidatos. (NC)

Entrevista. **Estrella Rojas** candidata a la dirigencia de acción juvenil estatal del PAN, dijo que actualmente en el PAN se están abriendo muchos espacios para mujeres, lo que es una oportunidad muy grande. En cuestión interna el padrón de acción juvenil ha crecido mucho, por lo que es muy importante para el partido, ya que es hasta cierto punto el lugar donde se forman los panistas. Hay 538 jóvenes activos, que podrán participar en la asamblea para escoger a la próxima dirigente. Su papá es Benjamin Rojas, delegado en Carrillo Puerto y su prima es Beatriz Marmolejo, secretaria particular de Manuel González Valle. Cada miembro de su familia tiene sus propias aspiraciones políticas y cada uno va construyendo su propio camino. A acción juvenil le hace falta posicionarse más frente a la ciudadanía y hacer más invitaciones a los jóvenes para que formen parte del partido. Las entrevistas no están prohibidas de acuerdo al reglamento de la elección. (NC)

Comentario de Luis Gabriel Ocejo. Se invitó a las dos candidatas a la dirigencia de acción juvenil estatal del PAN a la entrevista, pero **Paloma Cabrera** dijo que no podría dar entrevistas porque ponía en riesgo su candidatura, ya que está prohibido dar entrevistas. (NC)

Vía telefónica. **Paloma Cabrera** candidata a la dirigencia de acción juvenil estatal del PAN, señaló que actualmente está en campaña en Tolimán. Pidió una disculpa porque hubo un malentendido, ya que la comisión electoral les prohíbe propiciar una entrevista en la que soliciten el voto, pero para este caso no hay ningún problema. Acción juvenil es donde los jóvenes de 18 a 25 años trabajan para genera acciones de trabajo y positivas a favor del PAN. Es el semillero del partido. La elección será el próximo 31 de agosto. Su mamá Estela Valencia es regidora en San Juan del Río y su hermano es diputado local. Es cierto que es de familia panista,

pero aunque son familia saben que el trabajo que tienen que hacer debe hacerse de manera honesta y limpia, sin importar estas situaciones familiares. (NC)

Se creó dentro del PRD estatal la comisión política de izquierda unida, dentro de la que se incluyen ex candidatos a la dirigencia estatal, esto como una alternativa dentro del partido para poner una agenda propia, informó la diputada **Consolación González Loyola**. (NC)

Está lista la consulta de la reforma petrolera que organiza en todo el estado el Frente Amplio Progresista. La diputada del PRD **Consolación González Loyola**, informó que el domingo 24 de agosto desde las 8 de la mañana y hasta las 6 de la tarde, se instalarán 200 mesas de consulta en los 18 municipios del estado, en la que participarán cerca de mil 500 personas. (NC)

Cabeza. La agrupación Ciudadanos libres y democráticos se sumará a la consulta ciudadana a realizarse el próximo domingo por lo que invitan a la sociedad a participar. (PC)

Con el objetivo de informar a la sociedad de qué manera afectaría la aprobación o no de una reforma energética a los mexicanos, el próximo martes 26 de agosto la organización Sociedad en Movimiento realizará el foro "Para qué sirvieron estos 72 días" que se llevará a cabo en el auditorio de la Facultad de Contaduría. (NC)

El 26 de agosto se realizará el foro sobre la reforma energética denominado "Para que sirvieron los 72 días de debate". (PC)

Vía Telefónica. **Jorge García Arguelles**, director de sociedad en movimiento Querétaro, comenta que este martes 26 de agosto en la facultad de contaduría de la Universidad Autónoma de Querétaro, están citando a un foro muy importante de reflexión y visión a futuro sobre la reforma energética, para que la gente entienda un poco; el objetivo es generar un espacio para que la gente pueda preguntar a los expertos sobre la reforma energética. Este foro es completamente gratuito, únicamente se van a tener que registrar en las entradas ó conseguir los boletos que están repartiendo en distintos establecimientos. Los ponentes de este foro son gente muy especializada y es parte de la importancia de este foro, para que como ciudadanos podamos preguntar a quien realmente tiene peso en este tema. (PC)

LEGISLATURA

Los colores de los partidos no desaparecerán de la publicidad, dice **Jaime Escobedo** diputado local, al referirse a la reforma electoral propuesta por el IEQ. (NC)

El coordinador de la bancada del PAN en el congreso local **Eric Salas González**, calificó como un retroceso la propuesta de diputados de oposición para que la comisión de hacienda de la legislatura se encargue una vez más de fiscalizar las cuentas públicas de todos los entes del estado. (NC)

Vía telefónica. **Francisco Domínguez** diputado federal del PAN por Querétaro, señaló que el próximo jueves se inicia el quinto y penúltimo periodo ordinario de sesiones de la LX legislatura. Parte de la agenda legislativa es sacar la reforma energética porque el país no puede esperar más tiempo. Espera que en septiembre pueda salir esta reforma. Hay tres puntos principales en los que las diferentes bancadas coinciden en lo que se refiere a la reforma energética. En materia de presupuesto a Querétaro seguramente le irá bien otra vez, ya que para este año el estado fue uno de los grandes beneficiados con los recursos del presupuesto federal. (NC)

SECCIONES

José Calzada Roviroa senador del PRI por Querétaro, señaló que está en Aguascalientes trabajando con los senadores del PRI, preparando la agenda legislativa. Están fijando las prioridades del grupo para el próximo periodo ordinario. El tema más importante que están discutiendo actualmente es el de la inseguridad. Están haciendo un análisis muy cuidadoso y responsable para presentar iniciativas que coadyuven a solucionar los problemas de México. El próximo sábado se llevará a cabo la XX asamblea nacional del partido, en la que se pretende hacer algunas modificaciones en el partido, sobretodo en el acercamiento del partido hacia los temas más importantes del país. Querétaro no será la excepción en las próximas elecciones y seguramente el PRI retomará muchas posiciones políticas. (NC)

Malena Hernández. Da las gracias a **Guillermo Pérez** por hacernos vibrar con esa medalla de oro, por hacernos olvidar por unos instantes que cerca de 8 millones de alumnos en este país no tiene el conocimiento para escribir y leer, que cerca del 67% de los maestros reprobaron el examen y que en Querétaro reprobaron el 54% de los maestros y el coordinador de la USEBEQ dijo sentirse satisfecho y de que poco más de 600 maestros alcanzaron la calificación mínima de 7. Gracias **Guillermo** por que nos hiciste recordar que se puede ganar a la buena, sin hacer trampa, a pesar de que casi 596 mil niños y jóvenes de primaria y secundaria copiaron en la prueba ENLACE. Gracias porque hiciste que se olvidara el secuestro del niño **Fernando Martí**, la inseguridad y la impunidad que hay en México, el aumento de la gasolina y hasta que los diputados federales tengan farmacia de primera calidad que les proporcionan medicina gratis, vitaminas y anti depresivos. Gracias **Guillermo** por devolvernos un poco de dignidad. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Hasta en un 70% han bajado las ventas por la temporada de lluvias, dice la lidereza de la Federación de Comerciantes y Prestadores de Servicio **Rocío Alvarado Ramírez.** (NC)

En lo que va de este mes la CANACO tiene registradas 191 bajas de comercios, esto a causa del incremento de los productos de la canasta básica, indicó la presidenta de la cámara **Alejandra González Tostado.** (NC)

Dice la CANACO que en Querétaro se abrieron 474 pequeños negocios en lo que va del año. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Luego de que se dio a conocer que 600 mil estudiantes en el país copiaron en la prueba ENLACE, el representante de la SEP en la entidad **Eleuterio Samanillo**, informó que se realizará las evaluaciones de escuela por escuela para determinar cuantos estudiantes recurrieron al factor copia. (NC)

Dice el diputado y maestro, **Oscar Arturo Rodríguez**, que las Normales de los Estados pueden desaparecer, esto con motivo de la mala preparación que tienen los maestros en México. (NC)

Las 9 escuelas de educación media superior que no contaban con el registro de validez oficial, tienen como plazo límite la próxima semana para presentar la misma. (PC)

Cabeza. Al inaugurar los trabajos de la quinta reunión regional de la comisión nacional para la innovación curricular de ANUIES, el secretario académico de la Universidad Autónoma de Querétaro sostuvo que la sociedad actualmente enfrenta cambios, lo cual implica que las instituciones actualicen los modelos de enseñanza y aprendizaje. (PC)

SOCIEDAD

Cabeza. Habitantes de la comunidad de La Piedad se manifestaron en las instalaciones de la CEA para protestar por el pozo de agua que pasó a ser administrado por la comisión estatal de agua. (PC)

De nueva cuenta resultó afectado Tequisquiapan por las lluvias; por esta razón, las autoridades se encuentran en alerta ante la posibilidad de que se presenten contingencias mayores, dijo el director de gestión de emergencias **Gerardo Quirarte.** (NC)

Ante las lluvias de las últimas horas la Comisión Estatal de Caminos se encuentra laborando las 24 horas, debido a que se registraron dos derrumbes en el municipio de Cadereyta, los cuales dejaron incomunicados a mil 500 personas en las comunidades de El Quemado y Manconi. (NC)

Vía telefónica: **Martín Álvarez Resendiz** secretario del ayuntamiento de Tequisquiapan, señaló que ayer empezó a llover alrededor de las 8 de la noche, pero su principal problema no es que llueva ahí, sino que llueva río arriba como en el estado de México, ya que el agua se les va a ellos. Pidió un poco de paciencia por parte de la gente, pero ya se les está atendiendo a todos los ciudadanos que resultaron afectados. Gobierno del estado, CONAGUA, entre otras instancias ya mostraron su apoyo y solidaridad, diciendo que ayudarán en todo lo que puedan. Hubo algunas familias desalojadas en diferentes zonas del municipio, principalmente en las zonas

donde la lluvia fue más fuerte, incluso en algunas zonas hasta cayó granizo. Afortunadamente están listos para cualquier contingencia. En términos generales están bien y están esperando que la situación se vaya calmando. (NC)

Cabeza. La comisión estatal de caminos realiza una inversión de 65 mdp en la construcción del acceso a arboledas, del anillo vial Fray Junípero Serra que quedara listo en diciembre de este año y la SCT invierte 105 mdp en el distribuidor vial Bernardo Quintana que también estará conectado al anillo vial y funcionara a partir de junio del próximo año. (PC)

Son 105 mdp los que se van a destinar para la realización del distribuidor Bernardo Quintana, dice el titular de la Comisión Estatal de Caminos **Santiago Martínez Montes**. (NC)

El DIF estatal recibe tres denuncias diarias por omisión de cuidados, por lo que la cultura de la denuncia ha incrementado en el estado, dice la presidenta del DIF estatal **Marcela Torres**. (NC)

Vía telefónica. **Fernando Urbiola** diputado local del PAN, señaló que la ponencia sobre los argumentos de inconstitucionalidad del aborto se demostró al día siguiente cuando un magistrado certifica que es inconstitucional, debido a que hay una vida que defender. El aborto es un tema polémico, pero fundamentalmente se está hablando de una vida. Legalizar el aborto es hacer cómplice de una muerte a su propia madre y esto le pone punto finalidad a la humanidad. Considera que la Suprema Corte de Justicia de la Nación revocará la despenalización del aborto. No solo se tiene que defender el derecho de la mujer a su libertad de escoger de ser madre o no, sino también del niño nacido. Se debe empezar a considerar una tercera opción como lo puede ser la adopción. Tiene una iniciativa que busca facilitar el proceso de adopción, pero también fortalecer la seguridad del mismo. Hay 591 niños en Querétaro esperando un hogar y espera que para este año ya pueda estar lista la iniciativa. (NC)

Cabeza. Organizan un taller con el objetivo de evitar la migración en la sierra gorda, mediante el desarrollo turístico. (PC)

Cabeza. El día de mañana se festeja el día nacional del bombero. La ceremonia oficial será a las 12 horas en la estación central de Zaragoza. (PC)

Falleció la señora **Rafael Leiva Martínez** abuelita del ex presidente municipal **Armando Rivera Castillejos**. (NC)

MUNICIPIOS

Informa el secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**, que el municipio de Querétaro va a agilizar la segunda etapa de operación de las cámaras de video vigilancia, sobretodo las colocadas en puntos estratégicos de la ciudad. (NC)

De los 39 funcionarios sancionados durante el 2008 en el municipio, el 56% son elementos de la policía municipal. (PC)

Continúan las llamadas ociosas a la línea de emergencias 066, señaló el secretario de seguridad pública municipal **Armando Sánchez Estrada**, pues aseguró que de las más de 5 mil llamadas que se reciben diariamente, el 80% corresponde a bromas. (NC)

Cabeza. A partir de este jueves se integran 7 colonias al programa municipal, *Separemos la basura*; estas colonias son Arboledas, Del parque, Muralto, Arboledas constituyentes, Las fuentes, Villas del parque y Balcones coloniales; con esto suma ya 175 las colonias en este programa. (PC)

Cabeza. Entrega el municipio de Querétaro material para instalaciones eléctricas a ciudadanos de las colonias del sur. (PC)

Cabeza. Se lleva a cabo en el centro cívico un curso de capacitación a sub delegados municipales en donde se tocarán temas como adicciones, salud y deportes. (PC)

Cabeza. Se llevó a cabo en el CECUCO de San Juan del Río, el foro de consulta pública para el plan parcial del Río San Juan. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Para lo que resta del presente año y el próximo la administración estatal invertirá 146 mdp en infraestructura de salud, informó el secretario de desarrollo urbano y obras públicas **José Luis Covarrubias**. (NC)

Vía telefónica. Dr. **Luis Antonio de Alba**, señaló que “La gira más saludable” es una preocupación de un laboratorio mexicano y Farmacias del Ahorro que unen esfuerzos a favor de los queretanos, con el objetivo de prevenir y sanar enfermedades crónico-degenerativas. De esta manera estará operando un consultorio móvil todo el mes de agosto y que prestará servicios de consulta general de manera gratuita. Para mayores informes comunicarse al teléfono 01 800 725 83 74 o en la página web www.massaludable.com (NC)

LABORAL

Cabeza. Integrantes de RESISSSTE Querétaro, acompañados por miembros de la Unión de juristas de México viajarán a Ginebra Suiza, donde interpondrán una denuncia por la inconstitucionalidad de la nueva ley del ISSSTE ante la organización internacional del trabajo. (PC)

Mientras que el grupo de maestros encabezados por **Gaudencio Bravo** se reúnen mañana por la tarde para definir si realizan paro laboral, el grupo de maestros que marchó el lunes tomará la decisión el próximo sábado. (PC)

Condena el presidente de la federación centro bajo de COPARMEX, **Edmundo Jiménez**, la actitud de los maestros que se manifestaron contra el descuento del ISR. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Querétaro se sumará a la mega marcha contra la inseguridad, que el próximo sábado 30 de agosto se realizará de manera simultánea en todos los estados del país, informó Sociedad en Movimiento. (NC)

Llama la organización sociedad en movimiento a participar en la marcha contra la inseguridad a realizarse simultáneamente en Querétaro y otros estados del país el sábado 30 de agosto. (PC)

Se tiene la instrucción de habilitar de inmediato cámaras de video vigilancia en la periferia de zonas comerciales y bancarias. (PC)

La procuraduría del menor y la familia recibe diariamente de 2 a 3 denuncias de niños maltratados. (PC)